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今天：晴天转多云，最低1℃（昨天最高10.5℃）
明天：多云，最高11℃，最低2℃
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交大毕业生
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阔别)*年 儿艺盼来新生日
蔡金萍等市政协委员奔走十年三交提案促建儿童专属剧场———

原世博园!片区上汽通用汽车馆
原址，正在建造一座设计精良、设施
先进，专业化、高水平的现代化儿童
专属剧场———上海儿童艺术剧场，并
将于今年“六一”儿童节落成迎客，首

演儿童音乐剧《成长的快乐》。从"##$

年"月起，市政协委员、中福会儿童艺
术剧院院长、国家一级演员蔡金萍和
其他几位市政协委员，连续几年先后
提交三份提案，呼吁建造上海儿童专
属剧场。历经“十年磨一剑”，今年终
于盼来儿童专属剧场的“涅槃重生”。

看在眼里 急在心里
%&'(年，宋庆龄在上海建立了全

国第一家儿童专属剧场———中国福
利会儿童艺术剧场，但因房屋危旧等
原因，剧场在上个世纪&#年代就歇业
了。儿童剧演员蔡金萍看在眼里，急
在心里：“上海最先有儿童专属剧场，
后来全国各省市都建了，我们反倒没
有了！”

%#年前，也就是蔡金萍担任市政
协委员第一年，她就提交了一份提案
《上海应该有孩子剧场》，可是未被有

关部门采纳。“我是希望重建儿童专
属剧场，但当时有种说法，上海这么
多剧院，哪个剧院都可以演儿童剧，
没必要再建儿童专属剧场。”蔡金萍
说：“我不同意这种说法。儿童剧院不
同于普通的剧院，最起码要保证孩子
的安全，座位啊什么的，也要适合儿
童。还有，地理位置是否方便家长带
孩子出行，这些因素都要考虑。”
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本报记者 江跃中 潘高峰
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“速生鸡”药残超标已立案
市食药监部门上午透露

本报讯（记者 陈杰）今天上午，市食安
办、市食药监局对媒体透露，“速生鸡”事件中，
对监督抽检查实的鸡肉原料兽药残留超标问
题，市食药监局已予以立案，由于违法喂饲导
致食品原料兽药残留超标问题发生在饲养环
节，根据《农产品质量安全法》等相关法规，将
案件移送供应商所在地的监管部门查处。对企
业个别台账没有如实记录问题，市食药监局也
已立案。

"#%"年%"月%(日央视曝光问题鸡肉流入
肯德基事件后，市食安办第一时间组织对涉事
企业专项检查、抽样送检，随即会同市监察局、
市食药监局、市公安局组成联合调查组，全面
调查中国百胜及百胜上海物流中心、百胜餐饮
门店。通过调取企业原料收货、索证索票、台账
记录、供应商管理等方面全部原始资料，检索
相关电子台账，询问有关工作人员等方式，进
行了全面查证与深入调查。 "下转"(版#

本报讯（记者 江跃中 潘高峰）市政协十
二届一次会议定于明天上午 &时在世博中心开
幕，届时，上海电视台新闻综合频道、上海人民
广播电台将分别直播，东方网将视频直播。

市政协十二届一次会议明天!时开幕
上海电视台、上海电台、东方网将直播
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兽药残留超标问题鸡

肉未经检验流入百胜

餐饮集团上海物流中

心!食药监部门经全面

调查!上午公布结果"

说到查!倒有必要

对这个#查$做一番检

查%百胜餐饮集团是国

际知名企业!自查自检

有其一套规范&市食药

检所作为公共服务单

位!受托对其原料'半成品检测提供第

三方服务!查也成常规( 查来查去!百

胜还是有买问题鸡! 还是有问题鸡肉

进了人的肚子)企业边自检边使用!发

现问题及时叫停似乎没问题! 之前卖

掉吃掉的就不成问题了* 检测机构具

有检查资质!查的也没问题!只不过样

品数+检测项目均由送检企业确定!发

现问题还是回企业内部消化处理" 可

见这个查问题的查! 本身就有不小的

问题"

此番全面检查! 有关部门历时一

个多月! 兴师动众! 是为查鸡更为查

,机$-..相对于查鸡有何结果! 更重

要的应该是查出什么机制上的问题)

食品安全以及各种涉及民生的事务!

离开了公众监督的视线+ 嵌入了执法

监管的缝隙!这样的问题,机$!必须查

出来)
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沪郊农村会所办酒席

便宜又“保险”

沪高星级酒店
宴请退订一成

更多商务公务宴请主动
要求降规格取消高档酒

今日重度污染
应急方案再启

上午8时起全市数十
家企业受命减排


